



Accueil > Occitanie > Hérault > Infos > Économie - Social > Nouvelle éco : une nouvelle école qui allie management et technologie ouvre à Montpellier en septembre

## Économie - Social

Dossier : La nouvelle éco

# Nouvelle éco : une nouvelle école qui allie management et technologie ouvre à Montpellier en septembre

Lundi 10 janvier 2022 à 5:48 - Par [Elisabeth Badinier](#), France Bleu Hérault

Montpellier



Tous les matins, France Bleu Hérault vous présente les initiatives qui font bouger l'économie dans le

## LES PLUS CONSULTÉS

- 1
1

**Société**  
 Une famille de Dordogne explique pourquoi elle a appelé son fils "Canard"  
[France Bleu Périgord et France Bleu](#)
- 2
2

**Transports**  
 Paris : la gare Saint-Lazare évacuée  
[France Bleu Paris](#)
- 3
3

**Faits divers - Justice**  
 Un homme de 58 ans blessé à la tempe lors d'une



La nouvelle école sera implantée sur le campus du Millénaire à Montpellier - Mandou

Dans la nouvelle éco ce lundi matin, nous parlons formation avec l'ouverture à la rentrée d'une nouvelle école de technologie et management dans le quartier du Millénaire à Montpellier, la Paris School of Technology et Business. Cyrille Mandou, le directeur du campus du Millénaire, était l'invité de France Bleu Hérault ce lundi.

## Fil info

17:52

**Le carnaval de Sarreguemines annulé pour la deuxième fois à cause du Covid**

[France Bleu Lorraine Nord](#)

17:51

**Limoges : le centre de vaccination de Jean-Moulin va progressivement doubler sa capacité**

[France Bleu Limousin](#)

17:50

**Les images impressionnantes des intempéries à Saint-Girons en Ariège**

[France Bleu Occitanie](#)

17:50

**L'enquête sur l'incendie de la cantine des Garrigues à Carpentras se resserre sur un principal suspect**

[France Bleu Vaucluse](#)

17:46

**Paris préféré à Limoges pour l'implantation de la future Maison**

## Vous allez donc former des Tech leader. De quoi s'agit il ?

On monte une nouvelle école PSDB, **Paris School of Technologies and Business**, c'est une école qui se veut hybride, c'est-à-dire **une école qui va former à la fois des managers, donc des spécialistes du management de l'entreprise, et des étudiants aguerris à tous les métiers du digital.**

**Aujourd'hui, un bon ingénieur n'est pas un bon manager et un bon manager**

**Loir-et-Cher : rallié à Zemmour, Guillaume Peltier ne fait plus partie de la majorité départementale**

[France Bleu Orléans](#)

17:42

**Le recensement débute à Lorient pour mieux connaître les habitants**

[France Bleu Breizh Izel](#)

17:42

**Un automobiliste gravement blessé après une collision avec un camion sur la RN 12 en Mayenne**

[France Bleu Mayenne](#)

[Tout le fil info](#)

< 1 sur 3 >

### SERVICES FRANCE BLEU



... ces cursus qui auparavant, les ingénieurs qui viennent au management, y viennent sur le tard de leur cursus, c'est-à-dire qu'ils font d'abord un cursus d'ingénieur ou un cursus de technicien et ensuite ils se forment au management. La spécificité de notre nouvelle école, c'est de former aux deux disciplines que sont le digital et le management dès la première année d'études.

**"La spécificité de notre nouvelle école, c'est de former aux deux disciplines que sont le digital et le management dès la première année d'études."**

**Quelles sont les filières ou les types d'entreprises qui vont recruter les étudiants à la sortie ?**

Ça peut être tout d'abord des entreprises du digital au sens large, des start-up mais qui ont

**Intelligence artificielle**, des entreprises spécialisées également dans la **cybersécurité**. Pour ces entreprises, l'idée, c'est de recruter des managers, mais avec une très très bonne base sur leur métier, à savoir une très bonne base digitale.

**Vous ouvrez une école à Paris et une autre à Montpellier en même temps. Pourquoi Montpellier ?**

Montpellier est une ville avec **une forte dynamique économique** et Montpellier se veut une ville très attractive en terme d'entrepreneuriat et en terme d'étudiants.

**L'école va ouvrir sur un campus, celui du Millénaire, qui existe déjà, avec déjà des grosses écoles ?**

Tout à fait. Le **campus du millénaire**, donc, comme son nom l'indique, est situé sur le quartier du Millénaire, à Montpellier. On opère aujourd'hui sur 3.200 mètres carrés avec trois

LE SARAC qui est une école de BTS. Et en plus, nous avons le Cours Florent qui fait partie des écoles de la galaxie du groupe Galileo.

### **Vous recrutez combien d'étudiants pour cette rentrée ? À quel niveau d'études ?**

On ouvre la première année d'études et on ouvre la quatrième année. On part sur des projections d'effectifs de **15/20 étudiants par année**. Pourquoi la première et la quatrième année ? Parce qu'on se dit que l'année d'après, on ouvre la deuxième année. Donc ça permet aux étudiants de première année de monter. Et on ouvre également la cinquième année, ce qui permet aux étudiants de quatrième année de monter sur la cinquième année.

### **Donc, vous recrutez au niveau bac et au niveau bac +3 ?**

Exactement mais avec une précision importante : c'est que **nous ne sommes pas**

candidater beaucoup plus tôt, beaucoup plus tard, et d'être flexible dans leur choix de formation. Autre raison intéressante, c'est que, dès la troisième année du cursus, **toutes nos formations sont ouvertes à l'alternance**, donc à l'apprentissage ou au contrat pro.

### Combien coûte la formation ?

La formation initiale coûte entre **6.000 et 7.000 euros par an**. Mais comme je vous l'ai précisé, sachant que le cursus, dès la troisième année est ouvert à l'alternance, ça veut dire qu'un étudiant qui fait chez nous un cursus de 5 ans, il paiera les deux premières années. Les trois années suivantes bac +3, bac +4 et bac +5 seront en alternance, donc financées. L'étudiant n'aura rien à payer et en plus, avec le système de l'alternance, percevra un salaire, ce qui fait que ça ramène le coût annuel de la scolarité à peu de chose.

**Votre école s'appelle Paris School of Technology and Business. Il faut**

Non, ce n'est **pas du snobisme**. C'est qu'effectivement le groupe Galileo Global Éducation, auquel j'appartiens, est un groupe mondial qui est aujourd'hui le leader mondial. Et on s'est aperçu que pour parler aux étudiants internationaux, le mieux, c'est toujours d'avoir le nom de la de la ville. Quand vous êtes avec des étudiants internationaux, quand vous dites Paris, ils vous localisent aussitôt et il vaut mieux avoir des noms qui sonnent un peu anglais parce que les étudiants comprennent mieux. C'est une école d'envergure internationale portée par un grand groupe.

**"Il vaut mieux avoir des noms qui sonnent un peu anglais parce que les étudiants comprennent mieux."**

Finalement, ça a été assez facile, mais je me suis surveillé. Je reconnais que dans mon univers, on parle beaucoup avec des anglicismes. C'est vrai que c'est un peu un travers. Je ne dis pas que c'est un tort. C'est un peu un travers. On a tendance à abuser un peu, parfois des anglicismes.



Cyrille Mandou, le directeur du campus du Millénaire



École    Formation professionnelle

Intelligence artificielle



Elisabeth Badinier  
France Bleu Hérault

Dans le même dossier

[Voir tout le dossier >](#)

**Ventes de voitures d'occasion dans les Landes en 2021 : une bonne année pour  
Debard Automobiles Dax**

**Économie - Social**

**La Nouvelle éco : à Issoudun, la société Kalium diversifie son activité**

## **Participez à notre consultation citoyenne sur la présidentielle 2022**

Avec la consultation citoyenne Ma France 2022, vous pouvez partager vos priorités, faire des propositions et donner votre avis sur celles des autres, jusqu'à la présidentielle 2022. Grâce à ces propositions, vous participez à la rédaction d'un Agenda citoyen qui sera soumis en votre nom aux candidats à l'élection. Faites-vous entendre !

**MAKE.  
ORG**

## Ma France 2022 : quelles priorités pour notre pays

 **JE PROPOSE UNE SOLUTION**



Michèle

Il faut introduire la notion de réparation sous forme de c  
général pour tous les délits commis par les dé

Votez sur cette proposition



## CONTENUS SPONSORISÉS

**Douleurs ? Découvrez tous les bienfaits du CBD.**

AD Health Wellness

**Les monte-escaliers pourraient être un luxe moins cher que vous ne le**

AD Monte-escaliers | Liens de recherche

**Un homme se rend à la gendarmerie de Fréjus, une tête tranchée et un pénis**



**Tragique accident sur la falaise d'Etretat : une vacancière de 24 ans est**



**Appartements pour  
personnes âgées à la  
retraite à Paris. (Voir les**

**AD** Maison de Retraite | Liens De Recherche

**Rétro 2021 : Les décès les  
plus tragiques de l'année**

**AD** Gala

[Retour Haut de page](#)



[Nous contacter](#)

[Charte de modération](#)

[Nos fréquences](#)

[Newsletter](#)

[Résultats élections](#)

[Ma France 2022](#)

[Plan du site](#)

## **Les régions**

[Auvergne-Rhône-Alpes](#)

[Bourgogne Franche-Comté](#)

[Bretagne](#)

[Centre-Val de Loire](#)

[Corse](#)

[Grand Est](#)

[Hauts-de-France](#)

[Île-de-France](#)

[Normandie](#)

[Nouvelle-Aquitaine](#)

[Occitanie](#)

[Pays de la Loire](#)

[Provence-Alpes-Côte d'Azur](#)

[Toute la France](#)

## **Suivez-nous**

## Espace presse

[Communiqués de presse](#)

[Dossier de presse](#)

## Retrouvez France Bleu sur tous les supports

[Télécharger l'application France Bleu](#)



[Crédits](#) | [Mentions légales](#) | [Gestion des cookies](#) | [ACPM](#) | [Annonces](#) | [Médiatrice](#)

France Bleu 2022 – Tous droits réservés

